

NOTA DE PRENSA

El proyecto educativo promueve actitudes y valores de movilidad segura, sostenible y responsable entre los adolescentes de Cataluña

Más de un millar de estudiantes presentan sus propuestas para mejorar la seguridad vial en bicicleta en el concurso Jóvenes y Movilidad

- ***Bajo el título “Las bicicletas, los jóvenes y las nuevas movilidades”, la 16ª edición premia los mejores trabajos sobre seguridad vial de los ciclistas y pone en valor la proyección de la bicicleta como medio de transporte sostenible y saludable.***
- ***Un total de 1.166 estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio de toda Cataluña han participado en esta edición de “Jóvenes y Movilidad”, a través de 1.312 trabajos.***
- ***De nuevo, se han entregado premios en 4 categorías: anuncio gráfico, vídeo para Instagram, proyecto de mejora de seguridad vial y proyecto de centro educativo, además de reconocer la labor de la mejor clase y el mejor docente.***

Barcelona, 08 de junio de 2023- El concurso “Jóvenes y Movilidad”, organizado por el RACC con la colaboración del Servei Català de Trànsit y los departamentos de Interior y Educación de la Generalitat de Catalunya, ha entregado los premios de su 16ª edición.

El concurso tiene como objetivo promover actitudes y valores de movilidad segura, sostenible y responsable entre los chicos y chicas de 12 a 18 años. Bajo el título “Las bicicletas, los jóvenes y las nuevas movilidades”, la actual edición ha puesto en valor el hecho de ir en bicicleta y su proyección como medio de transporte sostenible y saludable. El uso de la bicicleta ha aumentado exponencialmente en los últimos años, pero todavía no es un medio masivo y es necesario integrarlo con seguridad para el conjunto de los usuarios. Por eso, el objetivo del concurso ha sido impulsar a los jóvenes para que reflexionen sobre la mejor manera de hacer un hueco a la bicicleta en la movilidad cotidiana.

Este curso 2022-2023 se han presentado un total de 1.312 trabajos elaborados por 1.166 estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio, así como chicos y chicas miembros de casales de jóvenes o centros de ocio, distribuidos en 504 grupos procedentes de 39 centros educativos de toda Catalunya.

Para más información:

RACC Prensa saladeprensa.racc.es 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Síguenos en:



NOTA DE PRENSA

En esta edición, la entrega de los premios ha contado con la participación del presidente del RACC, Josep Mateu; el director general del RACC, Xavier Pérez; ~~el director del área de Movilidad del RACC, Cristian Bardají~~; el Conseller de Interior, Joan Ignasi Elena; el director del Servei Català de Trànsit, Ramon Lamiel; y el director general de Innovación, Digitalización, Currículum y Lenguas del Departamento de Educación, Joan Cuevas Expósito.

Premiados 16ª edición Jóvenes y Movilidad

La presente edición ha entregado, de nuevo, premios en 4 categorías: anuncio gráfico, video para Instagram, proyecto de mejora de seguridad vial y proyecto de centro educativo, además de reconocer la labor de la mejor clase y el mejor docente.

Los premiados de este año han sido los alumnos de 1º de Bachillerato (Clase B) del Colegio Salesiano San Antonio de Padua de Mataró, en la categoría de anuncio gráfico, mientras que los estudiantes de 3º de la ESO (Clase B) del Instituto Escuela Pallerola de Sant Celoni lo han sido en la categoría de vídeo para Instagram. En la categoría de proyecto de mejora de la seguridad vial ha ganado 3º de la ESO (Clase A) del Colegio de Montserrat de Barcelona; y el centro educativo reconocido por el mejor proyecto en movilidad segura ha sido el Instituto Narcís Oller de Valls, por la iniciativa basada en la puesta en marcha de un taller de reparación y mantenimiento de bicicletas, para darles una segunda vida, disminuir residuos y potenciar el uso de la bicicleta como medio de transporte verde.

El jurado ha valorado los trabajos presentados teniendo en cuenta aspectos como su originalidad y su creatividad, así como la promoción de actitudes responsables y respetuosas que se enfocan a una movilidad limpia y segura para todos.

Las propuestas presentadas, relativas al impulso de la bici y el cumplimiento de la normativa para conseguir la máxima seguridad de los usuarios, se han centrado en iniciativas como mejorar y ampliar la red ciclable en el entorno escolar y en la ciudad en general, campañas de concienciación sobre las ventajas de ir en bicicleta o voluntariados para enseñar a los más pequeños a montar en bicicleta, entre otros.

El premio a la clase que ha tenido la mejor participación y mayor número de trabajos presentados ha sido para el grupo de 1º de Bachillerato (Clase A) del Instituto Joan Mercader de Igualada. Mientras que la profesora Raquel Palomar, del Instituto de Deltebre (Deltebre), ha sido premiada como mejor docente por su grado de dedicación y la capacidad de motivación, siendo tutora de un gran número de trabajos.

Para más información:

RACC Prensa saladeprensa.racc.es 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Síguenos en:



NOTA DE PRENSA

Los ganadores y finalistas de la 16ª edición del concurso “Jóvenes y Movilidad” son:

➤ ANUNCIO GRÁFICO

- **Ganadores:** 1º de Bachillerato (Clase B) del Colegio Salesiano Sant Antoni de Pàdua de Mataró, por el trabajo “**Pedalea para el cambio**”.
[Ver trabajo ganador](#)
- **Finalista:** 2º de la ESO (Clase A) del Colegio Corazón de Maria de la Bisbal de Empordà, por el trabajo “**Una pequeña acción puede provocar el cambio**”.
[Ver trabajo finalista](#)

➤ VÍDEO PARA INSTAGRAM

- **Ganadores:** 3º de la ESO (Clase B) del Instituto Escola Pallerola de Sant Celoni, por el trabajo “**Bicibús Sant Celoni – Normas de circulación**”.
[Ver trabajo ganador](#)
- **Finalistas:** 3º de la ESO (Clase A) del Colegio El Carme de Tarragona, por el trabajo “**Would you change a Ferrari for a bicycle?**”
[Ver trabajo finalista](#)

➤ PROYECTO DE MEJORA DE LA SEGURIDAD VIAL

- **Ganadores:** 3º de la ESO (Clase A) del Colegio de Montserrat de Barcelona, por el trabajo “**Bicicletas generadoras de energía**”.
[Ver trabajo ganador](#)
- **Finalistas:** 3º de la ESO (Clase C) del Instituto Escola Pallerola de Sant Celoni, por el trabajo “**Bicibús Sant Celoni - Funcionamiento**”.
[Ver trabajo finalista](#)

➤ PROYECTO EDUCATIVO EN MOVILIDAD SEGURA DE UN CENTRO DOCENTE

- **Ganadores:** Itinerario Formativo Específico (IFE) de Auxiliar en mantenimiento de instalaciones deportivas del Instituto Narcís Oller de Valls, por el trabajo “**Pon a punto la bici. ¡Repara y pedalea!**”
[Ver el trabajo ganador](#)

Para más información:
RACC Prensa saladeprensa.racc.es 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Síguenos en:



NOTA DE PRENSA

- **Finalistas:** Alumnos de escuela verde de 1º, 2º y 3º de la ESO del Instituto de Tecnificación de Amposta, por el trabajo “**Movilidad sostenible en Amposta**”.
[Ver trabajo finalista](#)

➤ MEJOR CLASE

- **Ganadores:** 1º de Bachillerato (Clase A) del Instituto Joan Mercader de Igualada.
- **Finalistas:** 3º de la ESO (Clase A) de la Escuela Cervetó de Granollers.

➤ PROFESOR/A MÁS MOTIVADOR

- **Ganadora:** Raquel Palomar Ramos, del Instituto de Deltebre (Deltebre).
- **Finalista:** Álvaro Martínez Estañan, del Colegio Claret de Valls.

El concurso Jóvenes y Movilidad

El concurso Jóvenes y Movilidad es un proyecto educativo que nació en 2008 para ayudar a los estudiantes de entre 12 y 18 años de Catalunya a reflexionar sobre la responsabilidad y los riesgos que implica la conducción de un vehículo. La profunda transformación de la sociedad en los últimos años -y las implicaciones que se derivan de la misma en términos de seguridad vial, necesidades cotidianas de desplazamientos y protección del entorno- han hecho evolucionar el concurso hacia una visión mucho más completa y transversal de lo que significa hoy la movilidad.

A lo largo de sus 16 ediciones, el concurso ha contado con la participación de 22.666 adolescentes de toda Catalunya que han aportado su visión sobre la movilidad mediante 15.312 trabajos relacionados con la temática propuesta cada año. Toda la información puede consultarse en www.jovesimobilitat.cat.

NOTA DE PRENSA

Sobre el RACC

El RACC ofrece sus servicios de alta calidad a más de 800.000 socios para atender sus necesidades. Sus principales ámbitos de actuación son la asistencia mecánica, personal, médica y las urgencias y el mantenimiento en el hogar, así como los seguros y la formación de conductores, con la red de autoescuelas más importante de España. También está presente en el sector del mantenimiento y las reparaciones del hogar.

El RACC, que ha pasado de ser un club de automovilistas a un Club de Servicios a la Movilidad, ayuda a las personas cuando se mueven, a pie, en bicicleta, en patinete, en transporte público, en coche o en moto, ofreciéndoles un amplio abanico de productos adaptados a las nuevas maneras de desplazarse.

Como entidad al servicio de la sociedad, el RACC promueve una nueva cultura de la movilidad más segura, respetuosa con el medio ambiente, asequible a la economía de las personas y competitiva. En este sentido está comprometido con la defensa de los derechos de los usuarios y trabaja en el campo de la investigación para aportar conocimiento basado en el análisis, el rigor y la visión internacional que le aporta su presencia en organizaciones de ámbito mundial. En el mundo del motor apoya a jóvenes pilotos fomentando las habilidades para competir y los valores humanos del deporte. Disfruta de un reconocido prestigio internacional como organizador riguroso de pruebas puntuables para los campeonatos del mundo de Fórmula 1, Moto GP, Rallies y el Rallycross.

Para más información:

RACC Prensa saladeprensa.racc.es 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Síguenos en:

